

# おお大勝利

平成 23 年度山東サッカー部報第 25 号 (3 月 26 日)

サッカー部保護者の皆様、OBの皆様、日頃より本校サッカー部の活動にご理解とご協力を賜りまして、感謝申し上げます。

## 新シーズン いよいよスタート

皆さん、お久しぶりです。新年号以来 (2ヶ月以上ぶり) の部報となります。

12月に1度、1月に2度、2月に4度、県外遠征をしましたが、公式戦ではないため、部報にてお知らせせずにおりました。今年は皆さんご承知の通り、降雪が多く、そして3月になっても降雪が止まず、なかなかグラウンドでの練習ができませんでしたが、山形市ではいよいよ雪が解け始めました。3月22日には山形城北高校と練習試合をして、「シーズン開幕戦」を執り行いました<sup>1</sup>。23年度はY1にて残留するのがやっとで、県新人の一回戦ではあえなく敗れるなど不甲斐ない戦いが続きましたが、冬季間の雪上サッカー (平日練習) と体育館練習 (土日夜) にて、少しずつチーム力というか個々のサッカー力が向上するのを実感できた、そんな冬でした。その成果を発揮するシーズンがいよいよ始まります。**23年度のチームの出来から、県内強豪チームは「山東与し易し」と思っているでしょうが、「今に見てろ」と密かに狙っています。こういう状況は燃えますよね～。不安ですが、楽しみでもあります。**

一応、県総体までの日程を下に記しておきます。応援よろしく願いいたします。

4月14日 (土)	Yリーグ①	VS	山形中央	15:00	@天童第二
4月21日 (土)	Yリーグ②	VS	東海大山形	12:00	@山形商業 G
4月30日 (月)	Yリーグ③	VS	鶴岡工業	13:00	@鶴岡工業 G
5月12日 (土) 13日 (日)	地区総体 (一回戦 VS 上山明新館	12:05)			@落合スポセン
5月14日 (月) 代休日	Yリーグ④	VS	羽黒	10:00	@天童第二
5月19日 (土)	Yリーグ⑤	VS	山形商業	10:00	@山形中央 G
5月26日 (土)、27日 (日)	県総体第一ラウンド				@飽海地区
6月1日 (金) ~3日 (日)	県総体第二ラウンド				@飽海地区

<sup>1</sup> 県立高校の入試結果発表 (3月17日) 後の3月18日 (日) には鶴岡南と練習試合をする予定でしたが、雪解けがまだのため、中止となりました。19日と20日にスコップで穴を開け、解け出したところから (穴を掘ったことによってできた) 雪山を崩し、ようやく22日の城北戦に間に合うことができました。城北とは雪上での定期戦をここ2年ほど実施していたのですが、今年度はできなかつたため、(城北との) 23年度の蹴り納めがシーズンの開幕戦と相成りました。